

# IST DER EURO NOCH ZU RETTEN?

Die SPD Vogelsbergkreis lädt Sie herzlich ein zur  
Diskussionsveranstaltung mit



**Hans Eichel**

*Ministerpräsident a.D.  
Bundesfinanzminister a.D.  
Mitglied d. Bundestags a.D.*

+

**Swen Bastian**

*Landtagskandidat u.  
Vorsitzender der  
SPD Vogelsbergkreis*



+

**Birgit Kömpel**

*Bundestagskandidatin für den Wahlkreis Fulda/Vogelsberg*

Hans Eichel war Ministerpräsident des Landes Hessen (von 1991 bis 1999) und Bundesfinanzminister (von 1999 bis 2005) in der rot-grünen Bundesregierung. Mit Ihnen, Hans Eichel, Swen Bastian und Birgit Kömpel wollen wir am

**Mittwoch, den 21. August 2013 um 19.30 Uhr**  
**im Dorfbräuhaus**  
(Mittelstraße 7)  
**in Wartenberg-Landenhausen**

diskutieren, ob der Euro noch zu retten ist.

Wie sicher ist der Euro? Gibt es überhaupt eine „Euro-Krise“ oder ist sie nur ein Synonym für mehrere Krisen im Bereich der Finanzmärkte, Wirtschaft und Staatsschulden? Was sind die Ursachen der Krise?

Brauchen wir noch mehr Rettungspakete oder sind wir bereits auf einem guten Weg aus der Krise? Was ist notwendig, um die Wahrscheinlichkeit von weiteren Krisen zu minimieren? Und, ist der Euro noch zu retten?

Sie sind herzlich eingeladen, uns Ihre Meinung hierzu mitzuteilen und mit uns zu diskutieren. Nutzen Sie zudem die Gelegenheit, um Swen Bastian, Hans Eichel und Birgit Kömpel näher kennen zu lernen. Wir freuen uns auf Ihr Kommen.